grupo faro

Inicio → Melilla → Política → Imbroda confía en alcanzar un acuerdo sobre transporte antes de final de año

Imbroda confía en alcanzar un acuerdo sobre transporte antes de final de año



Escrito por Pilar Ortega MARTES, 01 DE DICIEMBRE DE 2009



Juan José Imbroda, presidente de la Ciudad.

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, manifestó ayer su confianza en que antes de que acabe el año se haya alcanzado un acuerdo en materia de transporte aéreo que sea beneficioso para todos los melillenses.

En declaraciones a la cadena Ser, la máxima autoridad local incidió en los buenos sentimientos que le está trasmitiendo las diversas reuniones que se han venido celebrando de la Comisión Mixta que estableció el ministro de Fomento, José Blanco, durante su visita a Melilla.

A este respecto, Imbroda alabó la voluntad de Blanco por alcanzar un acuerdo en esta materia, un asunto que ha preocupado al Gobierno de la Ciudad, según explicó y que desde la oposición "siempre nos han criticado", recordó.

"Blanco nos escucha", aclaró, en contraposición con la postura que ha mantenido la oposición en la ciudad e incluso los anteriores representantes del Ejecutivo central.

"Estoy confiado en que se alcanzará un acuerdo beneficioso para los melillenses, reduciendo el precio de los billetes de avión, antes de que finalice el año", afirmó.

Defensa

En otro orden de cosas, el presidente de la Ciudad también se refirió al reciente convenio suscrito con el Ministerio de Defensa para la cesión de terrenos militares que permitan la construcción de viviendas en Melilla.

En este sentido dijo sentirse contento por el acuerdo sobre los tres acuartelamientos y significó que en ningún caso el interés había estado en especular sobre los beneficios que sobre ellos se pudieran conseguir. Así también comentó que se había alcanzado un acuerdo con la entidad Pública Empresarial del Suelo (SEPES) para "rebajar las pretensiones" en la adquisición de estos terrenos.

Sin embargo, y a pesar de mostrarse contento con el convenio, también reconoció que le hubiera gustado que se incluyera el acuartelamiento de Gabriel de Morales, unos terrenos sobre los que tal v como refirió, estaba interesado la Universidad de Granada para trasladar el campus de su actual ubicación.

Por ello lamentó la negativa del Ministerio, a pesar del interés mostrado desde la Universidad de Granada por la adquisición de estos terrenos para ampliar su espacio, que según explicó "comienza a quedarse pequeño".

Explanada de Cabrerizas

Otro de los asuntos abordados por la periodista de la Ser fue el relativo a la explanada de Cabrerizas, un proyecto que hubiera supuesto la construcción de una plaza multiusos acondicionada para la realización de varias actividades, tales como actos religiosos, celebraciones diversas o incluso eventos deportivos.

Sobre este asunto, la máxima autoridad local recordó que al final se había desistido de llevarlo a cabo, por la negativa del Ministerio de Defensa respecto al proyecto.

Imbroda responsabilizó directamente a Coalición por Melilla (CpM) de que la iniciativa no hubiera llegado a buen puerto, al acusarle de "manipular" a la Comisión Islámica de Melilla (CIM).

Además dijo que con la actuación de CpM, habían conseguido "que aquella zona se queda fría v obsoleta".

Para Imbroda, se trata de una "pataleta" de CpM, que tal y como explicó, no puede aceptar que este proyecto que beneficiaría a una parte importante de ciudadanos melillenses sea atribuíble al Gobierno de la ciudad. "No quieren aceptar que estamos trabajando por el bien de todos los barrios melillenses", expuso.

Sin embargo, adelantó que como representante de la Comisión de Defensa del Grupo Popular en el Senado solicitaría la comparecencia de la ministra de Defensa, Carme Chacón, en la Cámara Alta para que aportara una explicación respecto a la negativa de su cartera en la cesión de estos terrenos para el proyecto de la plaza multiusos.

Útimas Noticias

Más Visitado

La Unidad de Música Militar estrena una obra compleja dedicada al Rey

Martín lamenta que el proyecto de la remodelación del parque Hernández "sea tan costoso" Dos detenidos por delitos contra la seguridad vial Imbroda confía en alcanzar un acuerdo sobre

transporte antes de final de año Las Agencias de Viaje no venderán billetes de Acciona

Últimos Comentarios





01/12/2009 11:53 1 de 2